飯能市立飯能第一小学校保護者 様

飯 能 市 教 育 委 員 会 教 育 長 中 村 力 飯能市立飯能第一小学校 校 長 野村 浩之

飯能市に届いた誘拐予告メールへの対応について(依頼)

飯能市に「7月5日に登下校中の幼稚園児及び女子学生334人を誘拐する」や「市役所や市の施設のスプリンクラーの水タンクの中に過酸化水素水を突っ込んでおいた」などと書かれた「ルイズ突撃隊」と名乗る投稿(メール)がありました。

現在、飯能警察署をはじめとした関係機関と連携中です。また、飯能市教育委員会の要請により、飯能警察署が登下校時の警戒を行っていただくことになりましたが、一人での登下校や外出を控えるようお願いいたします。

つきましては、下記の内容を確認していただき、ご対応のほどお願い申し上げます。

記

- 1 登下校時、本校職員も通学路において見守り活動を行います。保護者の皆様におかれましても、お子様が絶対に一人の状態にならないよう、可能な範囲での見守りをお願いいたします。
- 2 (小学校) 7月5日(火)は5校時で授業を終わりとし、15時ごろに 一斉下校とします。

(中学校) 7月5日(火)は下校時刻まで部活動を行い、集団下校とします。

- 3 ご家庭の判断でお子様を休ませても構いません。その場合には、出席停止 になります。
- 4 インターネット等での不要な詮索やSNS等への情報の投稿等を行わないようご留意ください。